

La Universidad acoge el ciclo 'Humanizar la tierra', de la Unesco y Triodos Bank

■ R. I.

GRANADA. El Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Educación celebra el 8 de marzo (18.00 horas) la jornada 'Humanizar la tierra', con la que UNESCO Andalucía se propo-

ne dar a conocer el alcance y las repercusiones de la crisis mundial, despertar las conciencias y aportar soluciones solventes para superarla. Joan Antoni Melé, en su libro 'Dinero y conciencia: ¿A quién sirve mi di-

nero?', invita a pensar sobre esa situación: «Teniendo en cuenta que el sistema de mercado somos todos, si todos cambiamos nuestra manera de pensar, de ser, de actuar y de invertir nuestro dinero, cambiará el funcionamiento y la dirección que tome el modelo económico. Esto no es utópico».

Con Mayor Zaragoza

La jornada está organizada por UNESCO de Andalucía y Triodos Bank con la colaboración del Colegio de Economistas, la Fundación Cultura de Paz y la Facultad de

Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada.

La inauguración correrá a cargo del Rector Magnífico de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro. Las conferencias correrán irán de la mano de Federico Mayor Zaragoza, que bajo el título 'Nosotros, los pueblos de la Tierra', impartirá la primera, y Joan Antoni Melé Cartaña, subdirector general de Triodos Bank, que realizará la titulada 'Una Economía para el ser humano'. Clausurará el acto Miguel Ángel Arenas Haro, Presidente de la Asociación Española de Innovación Social.

MELCHOR SÁIZ-PARDO

LAS CATARATAS DEL NIÁGARA



Dos chistes dominicales para abrir boca. Primero. Zapatero va en un avión sentado con otro pasajero. En un momento determinado, el otro pasajero le dice a Zapatero: «¿Quiere que le cuente un chiste sobre Zapatero?». «Zapatero soy yo», responde el presidente. El pasajero: «No importa, primero lo cuento y luego se lo explico». (Como ven, Zapatero ya es la percha de todos los males sin mezcla de bien alguno y la causa evidente de nuestra condenación eterna. 'Ripalda dixit'). Segundo chiste: «Mi padre ha muerto de cataratas». «De cataratas no se muere nadie». «Mi padre, sí. Lo tiraron por las del Niágara». Pues eso nos pasa a los granaínos y las granaínas: que no terminamos de enterarnos de qué va esto y que, sin darnos cuenta, nos están tirando por las cataratas del Niágara, como mínimo, desde hace treinta años y un día. Un servidor no quiere en la mañana dominical cabrear las neuronas de nadie. La provincia con más paro, aunque haya mucha economía sumergida, que la hay. La dolorosa situación de una firma, Dhul, tan entrañablemente granadina (más de cuatrocientos trabajadores con su puesto de trabajo en la cuerda floja: ¡Salvad a Dhul!). Un escaso tejido empresarial, la mayoría en pérdidas. El futuro de nuestra gente más negro que el sobaco de un grillo. Corrupción que no cesa. Una gobernanza sin pulso. Salvo el caso ejemplar de Covirán, cuyos éxitos nos alegran a todos, Granada se está quedando casi sin empresas significativas propias. Si Ortega y Gasset hubiera nacido en la Chana, repetiría aquello de «No es esto. No es esto»; y si William Shakesperare fuera vecino del Zaidín-Los Vergeles hubiera escrito duros versos como estos: «Tiempo voraz, embótele al león la garra/ y haz que la propia tierra sus crías embeba,/al fiero tigre descolmilla y desquijarra/ y sepulta en tu sangre a la fénix longeva». ¿Quizá nos pasa que no sabemos lo que nos pasa? Si no queremos que el último apague la luz de la mejor tierra del mundo, habrá que plantarse: «Hasta aquí hemos llegado». Habrá que repetir, 200 años después, aquella gran frase del peor monarca de la historia de España: «Marchemos todos juntos y yo el primero por la senda constitucional... del estado de las autonomías», pero sin que nos tomen más el pelo, digo yo. (Hay personal que ya está en similar frecuencia de onda).

REVISTA SALUD IDEAL

PRÓXIMO
DÍA
8

CON
IDEAL

